



Die 3a-Klasse zu Besuch in der Galerie Magnet PRIVAT

## VÖLKERMARKT

# Kindern wurde vorgelesen

Der 24. März stand im Zeichen des Vorlesens.

Nach dem Motto „Lesen kann man überall – vorlesen auch“ nahmen Kinder der Volksschule Völkermarkt-Stadt kürzlich am österreichweiten Vorlesetag teil. Eine Station führte die 3a-Klasse in die Galerie Magnet, wo Karin Magnet den Kindern mit Erich Kästners „Konferenz der Tiere“ einen wahren Klassiker der Literatur vorlas. Im Bürgerlustpark empfing die ehemalige Direktorin Gertrude Pa-

poušek die 3c- und 4c-Klasse. Dort genossen die Kinder im Pavillon den lebendigen Vortrag der Vorleserin über „Die Chipsy-Bande“.

Direktor Norbert Haimburger sowie die Lehrerinnen Eva Rappold, Hanna Ammann und Judith Egger zeigten sich dankbar für die perfekte Wahl der Literatur. Denn durch die genannten Bücher wurden den Schülerinnen und Schülern wichtige Kernbotschaften für das Leben vermittelt.